

Weisung FVB-SBK-2021-08 „3G-Regelung“ – nicht aktiv

Einführung

Mit der aktuellen Pandemie-Lage und um ein einheitliches System für den Spielbetrieb zu gewährleisten, wird diese Weisung bis auf Widerruf eingeführt.

Weisung

Der Floorball Verband Bayern e.V. verpflichtet alle teilnehmenden Mannschaften am Spielbetrieb zur 3G-Regel. Schärfere Regelungen durch die Regierung setzen diese Weisung vorübergehend außer Kraft.

Die Teilnehmer sind entweder geimpft, genesen oder negativ getestet. Der PCR-Test darf nicht älter als 48 Stunden und der PoC-Schnelltest nicht älter als 24 Stunden sein.

Bei Schülerinnen und Schülern mit Schulort in Deutschland reicht aus, dass sie durch Vorlage eines aktuellen Schülersausweises oder vergleichbarer Dokumente glaubhaft machen, dass sie im jeweiligen Schuljahr die Schule besuchen. Für Berufsschüler gilt diese Regelung nicht mehr. Geimpfte, Genesene und Getestete müssen den Nachweis mit sich führen. Der Antigen-Selbsttest muss vor Reiseantritt bzw. Spielbeginn unter Aufsicht durchgeführt werden.

Der Mannschaftenverantwortliche sichert zu, dass alle angereisten bzw. eingesetzten Spieler (m/w/d) und Betreuer eines der drei oben genannten Kriterien erfüllt und bei Fahrlässigkeit haftbar (§ 31a, 31b BGB) gemacht werden kann.

Inkrafttreten

Die Weisung tritt zur Saison 2021/2022 in Kraft. **Die Weisung ist aktuell nicht gültig – Stand 01.09.2022.**